

**ANALISIS KEEFEKTIFAN MODEL PEMBELAJARAN
EVERYONE IS TEACHER HERE UNTUK
MENINGKATKAN KEPERCAYAAN DIRI SISWA
MATA PELAJARAN MATEMATIKA KELAS IV MI NU
AL-MAARIF BLIMBINGREJO NALUMSARI JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh:
Sayida Ruchyyah
NIM 1810310007**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

Email: tarbiyahiainkudus@gmail.com Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : SAYIDA RUCHYYAH

Nim : 1810310007

Fakultas : Tarbiyah

Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Judul : Analisis Keefektifan Model Pembelajaran *Everyone Is Teacher Here*
Untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa Mata Pelajaran
Matematika Kelas IV Mi NU Al-Maarif Blimbingrejo

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 2 Oktober 2021-8 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 26 Desember 2022

Pembimbing

Dr. Agus Retnanto, M.Pd

NIP : 19640813 198601 1 001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan CongeNgembarjrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama/NIM : Sayida Ruchyyah/1810310007
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Analisis Keefektifan Model Pembelajaran *Everyone Is Teacher Here* Untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa Mata Pelajaran Matematika Kelas IV MI NU Al-Maarif Blimbingrejo Nalumsari Jepara

Telah diujikan pada **20 Maret 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag.,M.Pd</u> NIP. 197408282005012008 Penguji I	06/4/2023	
<u>Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I</u> NIP. 198907201037042016 Penguji II	06/4/2023	
<u>Bahtiar Firdiansyah, M.Pd</u> NIP. 199406072022031004 Sekretaris Sidang	6/4/2023	
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd</u> NIP. 196408131986011001 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Sayida Ruchyyah

Nim : 1810310007

Fakultas : Tarbiyah

Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Judul skripsi : Analisis Keefektifan Model Pembelajaran *Everyone Is Teacher Here* Untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa Mata Pelajaran Matematika Kelas IV Mi NU Al-Maarif Blimbingrejo

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa:

1. Seluruhnya karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Desember 2022

Yang menyatakan,



Sayida Ruchyyah

Nim: 1810310007

MOTTO

“Angin tidak berhembus untuk menggoyangkan pepohonan, melainkan menguji kekuatan akarnya.”-Ali bin Abi Thalib¹



¹ Miftahul Khairiyah, *Efektivitas Pendidikan Politik Tingkat Sma/Sederajat Di Kabupaten Kulon Progo Menggunakan Aplikasi E-Pemilos*, Jurnal Skripsi, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (2022)

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah dengan penuh rasa syukur kepada Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Peneliti mempersembahkan karya tulis ini kepada:

1. Kedua orang tua peneliti yaitu bapak Subiyono dan Ibu Muidah, yang senantiasa memberikan dukungan, motivasi, doa dan support financial, sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Dr. Agus Retnanto, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah membimbing dan memotivasi kearah yang baik untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Semua dosen yang sudah memberikan ilmu kepada peneliti yang sangat berharga semoga ilmu yang didapat menjadi berkah.
4. Sekolah MI NU Al-Maarif Blimbingrejo yang telah memberi kesempatan untuk melakukan kegiatan penelitian untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Sahabat seperjuanganku di PGMI IAIN Kudus mba his dan Naila yang selalu memberikan bantuan, support serta motivasi dan sekaligus menjadi tempat berbagi keluh kesah dalam Menyusun skripsi dari awal hingga akhir.
6. Teman saya mba Fitroh yang selalu siap membantu dan menemani penulis dalam mencari dan mengumpulkan data untuk menyusun skripsi dari awal hingga akhir
7. Untuk diri saya sendiri yang selalu mencoba kuat dalam berproses.
8. Semua pihak yang telah memberi bantuan dan arahan dalam penyusunan skripsi dari awal hingga akhir.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, kritik maupun saran yang bersifat membangun akan sangat saya butuhkan untuk perbaikan ke depannya. Penulis juga berharap agar tulisan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ...	A/a
ث	Ṣṣ	ض	D/d	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ءakhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn		جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn		سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan syafaatnya kelak di yaumul qiyamah nanti. Amin

Skripsi ini disusun dengan tugas dan kewajiban untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAIN) Kudus, dengan ini penulis menyusun skripsi yang berjudul Analisis Keefektifan Model Pembelajaran *Everyone Is Teacher Here* untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa Mata Pelajaran Matematika Kelas IV MI NU Al-Maarif Blimbingrejo.

Penyusunan skripsi ini lepas dari hambatan dan kesulitan yang dirasakan penulis. Namun berkat bimbingan, bantuan, nasihat, semangat, dan dorongan serta saran-saran dengan baik penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik pula. Untuk itu pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu, baik dalam penelitian maupun penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih ini penulis sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. H . Abdurrohman Kasdi, Lc., Msi, Selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufroon, S.Ag., M.Si., Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Dr. Agus Retnanto, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I., selaku pembimbing akademik yang selalu memberikan arahan selama kuliah di IAIN Kudus.
6. Segenap Dosen IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Sandiman, S.Pd.I., selaku Kepala MI NU Al-Maarif Blimbingrejo yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian.
8. Bapak Sunandar Fitoyo, S.Pd., selaku guru mata pelajaran matematika kelas IV di MI NU Al-Maarif Blimbingrejo yang

telah membantu penulis dalam mendapatkan data yang dibutuhkan dalam skripsi ini.

9. Seluruh guru dan tenaga kependidikan di MI NU Al-Maarif Blimbingrejo yang telah membantu penulis dalam penelitian pada skripsi ini.
10. Serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, yang telah membantu dalam segi apapun sehingga terselesaikan skripsi ini.
11. Segenap bapak dan ibu dosen seluruh pegawai institut agama islam negeri kudus yang memberikan ilmu dan pengalaman serta motivasi dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
12. Semua pihak yang terlibat disekitar lingkungan penulis yang telah memberikan motivasi agar segera lulus.

Akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini banyak kekurangan mengingat keterbatasan penulis, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya bagi pembaca umum.

Kudus, 15 Desember 2022

Penulis



Sayida Ruchyyah

NIM: 1810310007